



みんなのひとみ輝き笑顔あふれる明小学校

楽しかった修学旅行

11月5・6日の2日間、奈良・京都への修学旅行に行ってきました。朝7時に芸濃総合文化センターに集合し、芸濃小学校の実行委員さんによる出発式を行いました。その後、バスに乗り込み奈良に向けて出発しました。法隆寺では日本最古の五重塔を見て感激し、一生懸命ガイドさんの話を聞く姿がありました。奈良公園では、鹿の多さにびっくり！子どもたちは、「鹿の鳴き声、初めて聞いた！」「触ったら、ごわごわしてた！」と興奮気味に話してくれました。

奈良の次は京都でした。清水寺では、一生懸命海外の方に英語で話しかけていました。“Where are you from?”

“What did you eat in Japan?” ゆっくりと答えていたので子どもたちも、「オーストラリアや！」「ラーメン食べたって言ってる！」と聞き取ることができました。宿泊先の近江屋さんでは、おいしい夕食を楽しくいただきました。大浴場にみんなで入り、消灯まで芸濃小学校の児童と交流を重ねたり、部屋で話したりして楽しみました。(夜中も話していた子もいたような…)



2日目は、銀閣寺・金閣寺を見学しました。銀閣寺は朝が早かったためか、思いのほか見学者も少なく、向月台や銀沙灘をゆっくりとしっかりと見ることができました。金閣寺は人が多く歩くもの大変でしたが、黄金に輝く舍利殿や足利義満がお茶の水に使ったという銀河泉や手洗いに用いたという巖下水を見ることができました。その後、東映太秦映画村では昼食のカレーを食べ、楽しみにしていた班別行動になりました。人気のアトラクション「お化け屋敷」は40分待ちだったそうですが、子どもたちは、「楽しかった！」「むっちゃ、こわかった！」と大満足。その後はお土産を買い、帰路につきました。芸濃小学校の児童とも仲良くなり、中学校でまた出会うのが楽しみですね。保護者の方には、芸濃総合文化センターへの送迎、ありがとうございました。



太秦映画村では昼食のカレーを食べ、楽しみにしていた班別行動になりました。人気のアトラクション「お化け屋敷」は40分待ちだったそうですが、子どもたちは、「楽しかった！」「むっちゃ、こわかった！」と大満足。その後はお土産を買い、帰路につきました。芸濃小学校の児童とも仲良くなり、中学校でまた出会うのが楽しみですね。保護者の方には、芸濃総合文化センターへの送迎、ありがとうございました。



図書の本を購入しました



夏の明地区納涼まつりのバザーの収益金で、本を5冊購入しました。6年生の児童が、購入する本も選んでくれたそうです。是非、借りて読んでください。6年生のみなさん、ありがとうございます！